



# El dia de los muertos

## Autels inspirés de la culture mexicaine

publié le 16/01/2020

Venez découvrir au CDI les autels réalisés en arts plastiques par les élèves de 5ème. Ce projet réalisé en partenariat avec le cours d'Espagnol, invite les élèves à rendre hommage à des personnalités du monde hispanophone ou à des personnalités qu'ils admirent.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.